

#### Forum verschoben...

Leider bleibt auch unser geplantes Forum vom Freitag, 11. September 2020 nicht von der Corona Pandemie verschont.

### Save the Date! Freitag, 05. März 2021

#### 13.00 - 17.00 Uhr im Hörsaal des Kantonsspital Aarau

Wir freuen uns, Sie zu einem spannenden Forum mit viel Platz zur Vernetzung einzuladen. Weitere Informationen zu Inhalt und Anmeldung erhalten Sie im nächsten Newsletter und auf unserer Website.

### **Umfrage**

Gerne möchten wir ihre Meinung zum Fachnetzwerk Familienstart Aargau (FNWFS).

Aktuell haben wir das jährliche Forum und die Website erarbeitet. Zudem hat die Akquise der Mitglieder begonnen und eine erste Vernetzung am Forum stattgefunden. Nun geht es darum, das FNWFS weiter zu entwickeln und dafür interessiert uns Ihre Meinung.

Bitte nehmen Sie sich einen kurzen Moment Zeit die Umfrage auszufüllen. Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit. Link zur Umfrage.

# Schwerpunktprogramm "Gesundes Körpergewicht"

Der Jahresbericht SPP Gesundes Körpergewicht 2019 ist auf der Website des Schwerpunktprogramms "Bewegung und Ernährung" **aufgeschaltet**.

# Neue Liste der Kinderärzte im Aargau

Hier finden Sie jeweils die neuste Liste der Kinderärzte im Aargau.

#### **Information Video**

Der Schweizerische Hebammenverband hat in Zusammenarbeit mit dem Kanton Aargau ein **Erklärvideo** zur Bedeutung von Bewegung und gesunder Ernährung in der Schwangerschaft produziert. Das Video kann über diesen <u>Link</u> angeschaut und weiterverschickt werden.

## Bestellung Broschüren

Der Kanton Aargau macht eine Sammelbestellung für <u>folgende Broschüren</u> zu den Themen Ernährung und Bewegung. Falls Sie Bedarf haben, füllen Sie das <u>Formular</u> aus und schicken es bis spätestens am 31. Juli an <u>nina.baldinger@ag.ch</u>.

### Verein "Postnatale Depression" wechselt Namen

Der Begriff "Postnatale Depression" war lange geläufiger als "Postpartale Depression". Deshalb hat sich der Verein zur Gründungszeit vor 14 Jahren für diesen, bei Betroffenen häufiger genutzten und auch bekannteren, Begriff entschieden. Postnatal bedeutet "nach der Geburt" (das Kind betreffend), postpartal "nach dem Gebären" (die Mutter betreffend). Der medizinisch korrekte Ausdruck ist demnach "postpartale Depression". Da in den letzten Jahren auch in den Medien und der breiten Öffentlichkeit immer mehr von Postpartaler Depression gesprochen wird und der Verein zur wichtigen Anlaufs- und Vermittlungsstelle für Fachpersonen geworden ist, war die Zeit reif, unseren Namen anzupassen. Diesen Entscheid haben wir an unsere letzte Generalversammlung im Mai 2020 einstimmig im Vorstand und mit unseren Mitgliedern beschlossen. Neu heissen wir Verein Postpartale Depression Schweiz – das bedeutet eine kleine Änderung im Namen, aber weiterhin ein grosses Angebot für Betroffene, Angehörige und Fachpersonen.

Die Umstellung wird in Etappen vollzogen. Ab Juni 2020 werden wir neu unter <a href="https://www.postpartale-depression.ch">https://www.postpartale-depression.ch</a> zu finden sein. Der alte Link wird künftig an diese Adresse weitergeleitet. (Text von der Website des Vereins)

# Registration

Sind Sie in einer Organisation/Institution/Fachstelle rund um den Familienstart tätig? Oder sind Sie eine Fachperson mit einer kantonalen Bewilligung oder Zulassung im Bereich Familienstart? Dann werden Sie bei uns Mitglied! Sie profitieren von Newslettern, erhalten laufend Infos aus der Fachwelt, können sich vernetzen und werden zum jährlichen Forum im Herbst eingeladen. Die Mitgliedschaft ist unentgeltlich.

Registrierung

#### **Themen Newsletter**

Haben Sie ein interessantes Thema für unseren Newsletter? Melden Sie sich unter <u>info@fachnetzwerk-familienstart.ch.</u>

#### **Aktuelles**

Nächster Newsletter Oktober

Eingabeschluss nächster Newsletter 30. September 2020